
КГБОУДПО «Красноярский краевой центр медицинского образования» 
 

Протокол  

педагогического совета  

19.04.2023           № 5 
 

Председатель:  Грицан А. И. 

Секретарь:   Белозерова И.С.  
 

Присутствовали  

- члены педагогического совета:  

1. Белозерова И.С. 

2. Беляева Л. А.  

3. Высоцкая А. В.  

4. Головина Н. И.  

5. Грицан А. И.  

6. Зайчикова Т.Э. 

7. Карпунин Е. А.  

8. Колчина Ю.Е. 

9. Распутина С. Ю.  

10. Смирнова С. Б.  

11. Толстоброва Т. П.  

12. Фокина А. Г.  

13. Чустеева Ю.В. 

 

Отсутствовали:  

- члены педагогического совета:  

1. Бакшеева М.Л.  

2. Гвоздикова Т.Д.  

3. Михайличенко А.Г. - учеба 

4. Рожнова А.Б. 

5. Северина М. Б. - учеба 

6. Чеколаева Г.А. 

7. Сидорова О.А. - отпуск 

 

 

начало педагогического совета:   14:00 

окончание педагогического совета:  14:45 
 

Повестка дня:  

1. Оптимизация штатной структуры Центра в целях более качественного образовательного 

процесса – Горбачева Н.В. 

2. Учебная дискуссия – одна из основных современных форм общения на занятиях – 

Распутина С.Ю. 

3. Разное  4.  
 

Регламент: продолжительность доклада – 10-15 мин., сообщение – 3 мин., всего 2 часа.  
 

1. СЛУШАЛИ:  

Начальника отдела правовой и кадровой работы Горбачеву Наталью Валерьевну с 

докладом «Оптимизация штатной структуры Центра в целях более качественного 

образовательного процесса». Доложила об изменениях в штатном расписании, статистике 

приема и увольнения сотрудников Центра, обучение, переподготовке, повышении 

квалификации сотрудников Центра. Донесла до членов педагогического совета 

информацию о реализации Сертификата на обучение 10 человек, подаренного КрасГМУ на 

юбилей центра. Рассказала о наградах сотрудников; бронированию граждан, пребывающих 

в запасе, а также о персональных данных и противодействии коррупции.   

 

Вопросы: нет 

Обсуждение: нет 
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2. СЛУШАЛИ:  

Преподавателя терапевтического отделения Распутину Светлану Юрьевну с 

докладом «Учебная дискуссия – одна из основных современных форм общения на 

занятиях». В докладе Светлана Юрьевна рассказала о целях и формах дискуссии. Какие 

задачи решаются посредством применения дискуссионных методов. О роли и позиции 

ведущего дискуссии.  

 

Вопросы: нет 

Обсуждение: нет 

 

3. РАЗНОЕ:  

Директор Центра донес до членов педагогического совета информацию:  

1. О стратегическом плане Центра: работа ведется, ежемесячно рабочая группа 

собирается и вносит результаты работы по итогам месяца. 

2. Фокина Александра Геннадьевна – заместитель директора по учебной работе – 

разработала проект Рейтинга сотрудников центра. На данный момент проект 

находиться на рассмотрении у юрисконсульта и начальника планово-

экономической службы. После рассмотрения этими службами проект поступит на 

общественное обсуждение. 

3. Для Аттестации на категорию выделено 2 кабинета: 4-06, 1-05. 

4. Информацию по конкурсу медицинских сестер доносить до слушателей, 

предлагать помощь в подготовке материалов на конкурс.  

5. Информация по гранту будет известна после 15 мая 2023 г..  

6. 5 мая 2023 г. КГБОУДПО ККЦМО исполняется 61 год будет организовано 

праздничное мероприятие с актовой речью и поздравлениями. 

7. 11 мая 2023 г. педагогический совет. 

 

Вопросы: нет 

Обсуждение: нет 

 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Доклад Горбачевой Натальи Валерьевны «Оптимизация штатной структуры Центра в 

целях более качественного образовательного процесса» принять к сведению, 

учитывать в рабочем процессе. 

2. Доклад Распутиной Светланы Юрьевны «Учебная дискуссия – одна из основных 

современных форм общения на занятиях» принять к сведению. 

3. Информацию директора Центра принять к сведению, учитывать при планировании 

учебного процесса. Утвердить праздничное мероприятие – 5 мая 2023 года, 

педагогический совет – 11 мая 2023 года. 

 

 

 


